opusdei.org

¿Qué nos dijo san Josemaría a los chilenos?

El 28 de junio de 1974, san Josemaría llegó a nuestro país para hablar de Dios. 50 años después, su mensaje sigue moviendo los corazones de miles de chilenas y chilenos. Siete micro-videos dan cuenta de lo que nos dijo en Chile.

13/06/2024

- 1. Si pones amor cada día es distinto
- 2. Sobre la vocación de los hijos

- 3. Imaginarse el cielo
- 4. Vivir con Cristo dentro del alma
- 5. Chile no es el fin del mundo
- 6. En Lo Vásquez
- 7. Dios está en todas partes

1. Si pones amor cada día es distinto

El 4 de julio de 1974 san Josemaría habló en una tertulia en el Centro Cultural Alameda. En la ocasión dijo que "si pones amor, cada día es distinto". Este consejo de san Josemaría es para aquellos que desean salir de la rutina y encontrar a Dios cada día, en la vida ordinaria.

2. Sobre la vocación de los hijos

Una mujer preguntó a san Josemaría cómo ayudar a sus hijos cuando ya han descubierto una vocación en sus vidas. San Josemaría dice que dando buen ejemplo y rezando "les has dado el alimento de tu alma, como les diste el alimento de tu sangre".

3. Imaginarse el cielo

En esta tertulia le preguntaron a san Josemaría cómo se imagina el cielo. El fundador del Opus Dei glosó lo que san Pablo comenta sobre el cielo, concluyendo: "allí están aguardándonos todas las bellezas del amor".

4. Vivir con Cristo escondido dentro del alma

5. Chile no es el fin del mundo

En una tertulia en el Colegio Tabancura el fundador del Opus Dei comenzó diciendo que había ido a Chile "a aprender a ser buen sacerdote y buen cristiano".

6. En Lo Vásquez

El 8 de julio de 1974 hizo una romería al Santuario de Lo Vásquez con un grupo de chilenos. En este vídeo se explica el origen de la iniciativa.

7. Dios está en todas partes

En esta tertulia señaló que Dios está en todas partes, en nuestra comida, en nuestra cena, en nuestra conversación, en nuestro llanto y en nuestra risa".

Para ver más videos, puedes ir al canal oficial sobre san Josemaría, el fundador del Opus Dei. A través de vídeos podrás conocer su figura y su mensaje sobre la llamada universal a la santidad en el trabajo, en la familia, e incluso en el descanso. Con su estilo amable y directo, san Josemaría nos invita a conocer mejor

a Cristo y a identificarnos con Él en las alegrías y dificultades de la vida.

Estos encuentros fueron grabados entre 1971 y 1974, en Europa y América, y ahora son un tesoro para la Iglesia universal, que se pueden ver en alta calidad.

El relato de los días de san Josemaría en Chile narrados por Ana Sastre en "Tiempo de Caminar". <u>Chile: ¡mar</u> adentro!

Para ver la cronología del viaje pastoral de san Josemaría en Chile – entre el 28 de junio y el 9 de julio de 1974– ver estudio de María Eugenia Ossandón Widow, "Josemaría Escrivá de Balaguer en Santiago de Chile (1974)" en páginas 119 y siguientes. pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cl/article/san-josemariachile-1974-mensajes/ (29/10/2025)